



Besançon, le 12 octobre 2017

12 octobre 2017 : Réalisation de fouilles archéologiques préventives dans le cadre de la déviation de Port-sur-Saône

La Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement (DREAL) Bourgogne-Franche-Comté engage des fouilles archéologiques dans le cadre du projet de déviation de Port-sur-Saône par la RN19.

Le projet était réglementairement soumis à un diagnostic archéologique sur l'ensemble de son emprise, qui consistait à réaliser des sondages en grandes mailles dans le but de mettre à jour l'éventuelle présence de vestiges. Dans les deux premières phases, aucune découverte significative n'avait été faite.

La troisième et dernière phase s'est terminée ce printemps sur les emprises qui ne pouvaient être dégagées avant. Cette phase a révélé des vestiges intéressants d'un point de vue archéologique.

Les fouilles s'étaleront de fin 2017 au printemps 2018 et les résultats feront l'objet d'une communication plus complète à cette occasion.

Les conséquences de celles-ci sur le planning de réalisation des travaux restent à estimer.

Contacts :

DREAL Bourgogne-Franche-Comté - Mission communication

Patricia DROZ : tél : 03.81.21.67.18 / 07.61.20.94.79

www.bourgogne-franche-comte.developpement-durable.gouv.fr

Préfecture de Haute-Saône

Justine FILLION : tél : 03 84 77 70 12 – justine.fillion@haute-saone.gouv.fr

